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ATA Nº 02/2023

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, as quinze horas e trinta

minutos, na cidade de Venâncio Aires, no Centro Administrativo situado na Rua Osvaldo

Aranha nº 634, reuniram-se com os Membros do Conselho Deliberativo: Clarissa Tamara

Silveira, Maria Suzana Carvalho, João Batista Gomes, Anderson Bohnenberger e os suplentes

Cleni Maria Becker Schabbach e Alexandre Machado Silveira. Iniciando a pauta da reunião a

Presidente do Conselho Clarissa agradeceu a presença dos conselheiros e começou a reunião

falando sobre o Processo Administrativo 4526/23, onde há uma solicitação do Sindicato dos

Servidores Públicos Municipais para que o Fundo de Previdência encaminhe estudo técnico

de impacto atuarial na mudança de padrão do cargo de Operário do 01 para o 04 e 05

solicitado ao Executivo. A decisão, por unanimidade, dos conselheiros foi que primeiramente

é necessário que o Executivo manifeste o interesse de promover tal alteração e apresente

formalmente o impacto financeiro e a capacidade de promover a mudança solicitada;

considerando o alto custo do estudo solicitado e a falta de previsão orçamentária do FPSM em

2023. Dando continuidade à reunião foi pré-agendada a apresentação do Estudo Técnico

Atuarial 2023 pela empresa Athena Atuarial para o dia 08/05/23 juntamente com a Reunião

Ordinária do CMP. Em seguida foi discutido o Plano de ação do FPSM para 2023, que ja

havia sido enviado por meio digital aos conselheiros, decidiu-se excluir o Seminário que

estava previsto, adiando para 2024, no mais todos os itens foram mantidos e o Plano de Ação

aprovado. Os conselheiros, também, revisaram o Regimento do Conselho Deliberativo, e

estipularam a vigencia do mandato do Presidente do Conselho em três anos, podendo haver

duas reconduções por igual período; assim como o mandato dos demais conselheiros, assim

como a determinação de que o Presidente tenha liberação de 2 horas semanais de suas

atividades para atendimento das demandas administrativas do cargo no CMP. Por fim a

presidente ressaltou a importância dos conselheiros se organizarem para participar de

seminários, congressos, e cursos, que são exigidos devido à adesão do Programa Pró-Gestão.

Sem mais nenhum assunto a ser tratado, esta ata segue por mim, Clarissa Tamara Silveira,

assinada e pelos demais presentes.


